



**ZONA**  
**INFORMATIVA**

AÑO 5 - EDICIÓN 101 - SEGUNDA QUINCENA DE NOVIEMBRE 2023

+54 9 11 3074 - 0251  
contacto@zonainformativa.com.ar  
www.zonainformativa.com.ar

@zona.informativa.noticias  
@zonainformativaok  
@zonainfook



NACIÓN

# Milei

es el nuevo presidente

Escenario de paridad en la previa al balotaje

# Kicillof y una fuerte apuesta para mejorar la educación

El Gobernador presentó 16 Centros Socioeducativos y Comunitarios Móviles, al tiempo que anunció la ampliación del boleto estudiantil y entregó combis para escuelas de educación especial.

**E**l gobernador Axel Kicillof encabezó la presentación de 16 Centros Socioeducativos y Comunitarios Móviles (CSCM) destinados a fortalecer la vinculación educativa de las y los jóvenes en los barrios populares.

Fue en el Estadio Único "Diego Armando Maradona" de la ciudad de La Plata, donde además anunció la ampliación del boleto estudiantil para adultos que cursan en bachilleratos con orientación en salud pública y entregó 17 combis para escuelas de educación especial.

Durante un acto en el que estuvieron presentes el director general de Cultura y Educación, Alberto Sileoni; y los ministros de Justicia y Derechos Humanos, Julio Alak; de Transporte, Jorge D'Onofrio; de Salud, Nicolás Kreplak; y de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque, Kicillof subrayó que "estamos abordando problemas reales y complejos de nuestra provincia que no se van a solucionar con modelos matemáticos, sino

con mucha inversión y trabajo".

"No es con un voucher o un arancel que vamos a incentivar a los pibes y las pibas para que vuelvan a la escuela: es con presencia en todos los barrios para que sepan que hay un Estado dispuesto a tenderles una mano y brindarles las herramientas necesarias para que tengan un

"Todos estos avances acompañan la demanda de nuestro pueblo por una educación pública de calidad, que tiene que ser universal y gratuita".

**Axel Kicillof**  
Gobernador.

futuro mejor", sostuvo el mandatario bonaerense.

Los CSCM fortalecerán el trabajo pedagógico que llevan adelante los 191 Centros Socioeducativos y Comunitarios en Barrios Populares que ya se encuentran funcionando en 27 mu-



Kicillof encabezó un acto con varios anuncios para mejorar la educación en La Plata.

nicipios bonaerenses.

Con el objetivo de incentivar la revinculación de adolescentes y jóvenes con la escuela, se llevarán adelante actividades educativas centradas en la alfabetización digital, y el aprendizaje de ciencia, tecnología y música.

Al respecto, Sileoni señaló que "con esta política pública apuntamos a ir a buscar a los pibes y las pibas de los barrios más vulnerables con un solo objetivo: que vuel-

van a la escuela". "No será de un día para el otro, no hay soluciones mágicas, pero contamos con un Estado presente y con una comunidad educativa que está dispuesta a hacer un gran esfuerzo para ir a buscarlos uno por uno", añadió.

## Boleto estudiantil

Durante el acto también se anunció la ampliación del boleto estudiantil para alumnos y alumnas de los Centros Especializados de

Bachillerato de Adultos con Orientación en Salud Pública (CEBAS).

Al respecto, el Gobernador explicó que "los que pretenden quitar derechos creen que se trata de una cuestión de pizarrón y presupuestos. Nosotros sabemos que son el resultado de la lucha y de la organización de nuestro pueblo: estamos terminando de transitar el camino para universalizar el boleto estudiantil en la provincia de Buenos Aires".

## A la altura de Lomas de Zamora

# Continúa la intervención integral de la Ruta 4

La Dirección de Vialidad de la Provincia de Buenos Aires, dependiente del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos, continúa con la intervención integral de la Ruta Provincial N°4, en Lomas de Zamora.

Los trabajos, que se desarrollan de manera conjunta entre la Pro-

vincia y el Municipio, prevén la repavimentación y ampliación de calzada existente, la ampliación de capacidad y mejoras del trazado.

Las tareas se desarrollan en dos tramos, el primero comprendido entre la Avenida Barros y la Calle Sub Teniente

Gabaston, y el segundo entre la Avenida Pedro Suárez y la calle Mariano Moreno.

En ambos se esperan mejoras de la ruta existente, colocación de la señalización horizontal y vertical, como así también la implementación de un sistema de desagüe hidráulico.

Las labores en la zona también impactarán en Almirante Brown, pues allí se está ejecutando la repavimentación de calzada existente, ensanche, construcción de cordón cuneta y la readecuación del sistema hidráulico.

"Esta intervención es importantísima para

mejorar esta arteria del conurbano bonaerense. No debemos olvidar que la obra pública representa la presencia del Estado donde es imposible que el mercado aparezca para resolver los problemas de la gente", expresó el titular de Vialidad, Hernán Y Zurietta.

**Una política de cuidado****Se entregó el kit N° 20.000 del programa Qunita bonaerense**

“Es un día con mucho amor al recibir también la esperanza de un pueblo que viene acá, que nos viene a buscar cuando más nos necesita”, sostuvo el ministro de Salud de la Provincia, Nicolás Kreplak.



Ya son 20.000 las familias beneficiadas por el Qunita en la Provincia.

El Gobierno de la Provincia de Buenos Aires a través del Ministerio de Salud entregó el kit Qunita número 20.000 y, en esta oportunidad, el destinatario fue Benjamín, que se encontraba en brazos de su mamá Vanina y acompañado de su familia: un bebé bonaerense nacido en el hospital público de Berazategui.

El acto de entrega estuvo encabezado ayer por el ministro de Salud, Nicolás Kreplak; el intendente, Juan José Mussi; junto con la directora provincial de Equidad de Género en Salud, Sabrina Balaña De Caro; y directores del hospital “Evita Pueblo”.

“Es un día con mucho amor al recibir también la esperanza de un pueblo que viene acá, que nos viene a buscar cuando más nos necesita: cuando está mal, enfermo o cuando está por tener una familia”, dijo Kreplak.

Además, el ministro destacó: “Entregamos la Qunita número 20.000 a una familia que está tremendamente feliz. Es un momento tan importante como los más felices o los más difíciles, que nos vienen a buscar para que

ayudemos a confiar en el sistema de salud, como en la pandemia que no se abandonó al pueblo”.

**Confianza**

“Confiar en el sistema de salud nos llena de energía y de amor” y destacó que “pensar en nuestros compañeros o ciudadanos que no son parte de un negocio: son parte de una vida en común en la cual queremos es ser felices”, concluyó Kreplak.

En este marco, Mussi

**La entrega de los kits alcanza a familias con cobertura pública de salud y con asignación por embarazo que lleven a cabo sus partos en hospitales públicos.**

expresó: “Tenemos que ponernos en la cabeza que hay dos cosas que no pueden desaparecer en Argentina: la educación y la salud pública. Estos lugares igualan, porque pueden asistir el hijo de un acaudalado empresario y el hijo de un desocupado”.

Además, el intenden-

te resaltó: “Le mando un agradecimiento muy especial al gobernador Axel Kicillof, porque hoy inauguramos cosas buenas para el Hospital. Ahora vamos por nuevos consultorios y por seguir mejorando el confort de los vecinos y las vecinas que se internan”.

Cada kit contiene un moisés con colchón, sus respectivas sábanas y abrigos, vestimentas para los recién nacidos; mochila, cambiador, termómetro, juguetes y libros de cuentos, guías de cuidados para la familia y un set de salud menstrual. Se trata de elementos necesarios para el cuidado y crianza de las personas desde su nacimiento, primera infancia y durante el puerperio.

El programa Qunita es parte de una política integral que contempla acompañar y cuidar a las personas durante el embarazo, parto, nacimiento, puerperio y primera infancia, en el marco de una política de cuidados que tiene en cuenta la interculturalidad, la diversidad sexual y las condiciones de vida de las personas.

**Plan integral****Avanzan las tareas en las delegaciones del Ministerio de Trabajo**

El ministro Walter Correa y la intendenta Blanca Cantero supervisaron las obras de puesta en valor del edificio de la cartera en Presidente Perón.

El ministro de Trabajo bonaerense, Walter Correa, y la intendenta de Presidente Perón, Blanca Cantero, recorrieron la nueva sede de la cartera laboral en ese distrito, como parte de una continua política de gestión que focalizada en aperturas, reaperturas y puestas en valor de los establecimientos.

En cada subdelegación, los trabajadores de las diferentes localidades pueden acceder a todas las herramientas, programas y beneficios del Ministerio, a la par en que pueden recibir asesoramiento y realizar diversos trámites.

Correa subrayó que la apertura y la puesta en valor de estas dependencias “es una herramienta inigualable para que las políticas y los programas del Ministerio de trabajo tengan un impacto favorable en los pueblos mediante el trabajo coordinado con las intendencias”.

Por su parte, Cantero señaló la importancia

de la subdelegación para defender los derechos de los trabajadores y trabajadoras del distrito, mientras el concejal Federico García destacó la importancia de contar en el distrito con un edificio donde además de realizar las gestiones ante el Ministerio de Trabajo, también está

**En cada subdelegación, los trabajadores pueden acceder a herramientas, programas y beneficios del Ministerio, recibir asesoramiento y realizar trámites.**

el de Desarrollo de la Comunidad.

Y agregó: “Es un orgullo poder tener nuestra propia casa para poder atender nuestros propios problemas, siguiendo la política de nuestro Gobernador Axel Kicillof de llevar soluciones claras a nuestros vecinos y vecinas”.



Correa y Cantero supervisaron el avance de las obras.

Para la Unidad de Pronta Atención 3

## Lanús recibió una nueva ambulancia en Villa Jardín

El intendente electo Julián Álvarez y el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, estuvieron en el centro de salud, donde, además del vehículo, se otorgó un flamante ecógrafo.



La ambulancia fue recibida por el intendente electo Julián Álvarez.

Una nueva ambulancia y un ecógrafo para la Unidad de Pronta Atención (UPA) 3 de Villa Jardín fueron entregados de manos del intendente electo Julián Álvarez y el ministro de Salud de la Provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, todo en el marco de una campaña sanitaria que se replica en distintos puntos del territorio bonaerense.

“Gracias a esta nueva inversión del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, los vecinos y vecinas de Lanús pueden atenderse en un sistema de salud públi-

co más eficiente y de calidad”, resaltó el mandatario local electo, que reemplazará desde el 10 de diciembre a Néstor

**El nuevo ecógrafo equivale a una inversión de más de 10 millones de pesos para agilizar el acceso a la atención en la Región Sanitaria VI.**

Grindetti en el Municipio.

A su turno, titular de la cartera destacó que la Provincia “suma 295 móviles distribuidos a lo

largo y ancho del territorio bonaerense”.

Y resaltó: “El nuevo ecógrafo equivale a una inversión de más de 10 millones de pesos para agilizar el acceso a la atención en la Región Sanitaria VI. Contar con este equipo permite brindar diagnósticos prenatales y detección temprana del embarazo eficaces para el cuidado y seguimiento”.

Se trata, a fin de cuentas, de unas herramientas, tanto el vehículo de complejo equipamiento, como el instrumental, para brindar ayuda rápida ante determinadas emergencias.

Financiado por el Gobierno nacional

## Avanzan los trabajos en el Centro de Traslado de la estación Banfield

El Municipio de Lomas de Zamora continúa con el proyecto que permitirá optimizar el transporte y la circulación, como así también reacondicionar el espacio público en la zona.

El Municipio de Lomas de Zamora, a través del financiamiento del Gobierno Nacional, sigue adelante con el proyecto del nuevo Centro de Traslado en la zona Oeste de la Estación de Banfield.

Esta obra se realiza en el marco de un programa de mejoramiento del sistema de transporte público, con el objetivo de reordenar la circulación vehicular y peatonal en este sector otorgando flamantes espacios para paradas de colectivos y el equipamiento urbano correspondiente.

Actualmente el proyecto lleva más de un 75 por ciento de avance, habiéndose completado la repavimentación y ampliación de las calles de acceso y parada de los colectivos. Asimismo, en estos momentos se está trabajando en la cons-

trucción y ampliación de las veredas que conectan con la estación.

El esquema también contempla mejoras en las condiciones de seguridad y comodidad de los usuarios, con la incorporación de espacios protegidos, accesibles e iluminados y la renovación y expansión de los espacios verdes con nueva parquización y forestación.

Además, la obra incluye espacios y circuitos especiales para el funcionamiento del sistema de taxis y la renovación del edificio de la estación mediante la reformulación de los espacios circundantes y la puesta en valor de su fachada y accesos. Por último, se efectuará la revalorización y jerarquización de la Ermita religiosa, así como de los monumentos y placas de conmemoración y homenaje existentes.



Las acciones avanzan a buen ritmo en la estación Banfield.

Para potenciar derechos y oportunidades de chicos y adolescentes

# Discuten nuevas políticas públicas sobre la niñez en Almirante Brown

Se dio a partir de la reunión entre dirigentes de distintas ramas, entre ellos el intendente electo Mariano Cascallares, y autoridades de UNICEF en el distrito.

**E**l intendente electo de Almirante Brown, Mariano Cascallares, encabezó una reunión con autoridades de UNICEF para implementar en el distrito nuevas políticas públicas orientadas a seguir potenciando los derechos y oportunidades de la niñez y la adolescencia.

Fue durante una reunión realizada en la Casa de la Cultura, donde integrantes de todo el equipo local acordaron las líneas de trabajo con el consultor de UNICEF Martín de Paula, en el marco del programa “Municipio Unido

por la Niñez y la Adolescencia” (MUNA).

Esta iniciativa es una estrategia de trabajo territorial dirigida a fortalecer las capacidades de gestión pública de los gobiernos municipales para la elaboración de diagnósticos y planes de acción para garantizar los derechos de la niñez y la adolescencia en sus comunidades.

“Para nosotros es muy importante avanzar con esta iniciativa de UNICEF para contribuir en la consolidación del sistema de protección de niños, niñas y adolescentes en Almi-



La reunión se dio entre funcionarios y directivos de UNICEF.

rante Brown. Con este trabajo articulado con distintas áreas locales tenemos como principal premisa

potenciar el trabajo con la comunidad y generar mayor presencia del Estado”, señaló Cascallares. 

**100 NUEVOS PATRULLEROS**

**EZEIZA MUNICIPIO**

**GESTIÓN GASTÓN GRANADOS**

Se trata del N° 932 en Ezeiza

# Inauguran un jardín de infantes en el corazón de Tristán Suárez

La habilitación contó con la participación del gobernador bonaerense, Axel Kicillof, y el intendente local, Alejandro Granados.



Kicillof encabezó la apertura de la institución.

El gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó el acto de inauguración del Jardín de Infantes N° 932 en Ezeiza, junto al director general de Cultura y Educación, Alberto Sileo; el intendente local, Alejandro Granados; el secretario de salud y jefe comunal electo, Gastón Granados; y la directora del establecimiento, Flavia Laterra.

En ese marco, el mandatario destacó que “al contrario de los que dicen que la educación pública es producto de un robo por parte del Estado, nosotros cree-

mos que los chicos y las chicas que hacen un gran esfuerzo por estudiar y prepararse son los que van a hacer posible que tengamos una provincia mejor”.

“Esta es la mejor inversión que podemos hacer: es gratis para los y las estudiantes, pero beneficia a la sociedad en su conjunto gracias a la creación de conocimiento”, agregó.

A partir de una inversión de 312,5 millones de pesos, se construyó el edificio del nuevo jardín en la localidad de Tristán Suárez, dando cuenta de la cuarta institución de educación inicial que se pone

en funcionamiento en el distrito. Las instalaciones cuentan con seis aulas, administración, sanitarios, SUM y patio de juegos.

Con este jardín, la Provincia alcanzó los 204 nuevos edificios escolares desde diciembre de 2019. “Hemos hecho mucho durante estos cuatro años, pero sabemos que todavía queda mucho trabajo por delante para garantizar que ningún bonaerense se quede sin acceso al jardín, la escuela primaria y secundaria, y la universidad pública y gratuita”, señaló el titular del Ejecutivo. [📍](#)

## Se presentó el plan de acción de UNICEF

El Municipio de Ezeiza realizó la presentación del plan de acción a nivel local de la iniciativa UNICEF-MUNA, que tiene como objetivo garantizar políticas públicas de calidad destinadas a la niñez y la adolescencia.

“De esta forma, ratificamos y reforzamos el compromiso del Estado municipal en trabajar e invertir en

esta etapa tan importante de la vida de las personas”, destacaron desde la comuna.

Mediante el proyecto, Unicef trabaja con los gobiernos municipales para que sitúen a la niñez en el centro de sus prioridades y se comprometan a mejorar la vida de las niñas, niños y adolescentes.



Con la presencia de **Mayra Mendoza** y **Daniela Vilar**

# “Bonaerenses por el Ambiente”, nuevo programa presentado en Don Bosco

Se trata de una iniciativa destinada a la juventud para crear redes comunitarias, algo ponderado por la intendenta de Quilmes y la ministra de Ambiente de la Provincia.



Mendoza ponderó el proyecto ambiental en Quilmes.

Una nueva ambulancia y un ecógrafo para la Unidad de Pronta Atención (UPA) 3 de Villa Jardín fueron entregados de manos del intendente electo Julián Álvarez y el ministro de Salud de la Provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, todo en el marco de una campaña sanitaria que se replica en distintos puntos del territorio bonaerense.

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, junto a la ministra de Ambiente de la Provincia de Buenos Aires, Daniela Vilar, presentó el programa “Bonaerenses por el Ambiente”, destinado a la juventud, y que tiene como objetivo crear redes socio-comunitarias locales para el fortalecimiento de las capacidades ambientales.

Durante la jornada recorrieron la obra del vivero municipal «Yolanda Ortiz», ubicado en Agustín Bardi entre Ca-

rabelas y Dr. Illia, en Don Bosco, frente al Parque Lineal Dr. Raúl Alfonsín.

“Que éste sea el primer grupo de integrantes de jóvenes ‘Bonaerenses por el Ambiente’, con representación de todos los barrios y puntos de nuestro municipio, nos permite recuperar esa capacidad del Estado y generar un lugar más lindo como es este vivero municipal. Es muy importante la política pública, la participación y transmisión de esto a otros vecinos y vecinas, porque es un círculo virtuoso. Eso que van a generar, un árbol o el conocimiento de cómo armar una huerta se lo van a transmitir a otros, y ahí de a poco generando más conciencia ambiental y de forestar Quilmes”, señaló la mandataria, que estuvo acompañada por la secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible local, Eva Mieri.

El programa “Bonaer-

enses por el Ambiente” se enmarca dentro de una política pública destinada a impulsar la formación ambiental y el desarrollo socio-comunitario de jóvenes de la Provincia de Buenos Aires. El mismo se desarrolla a través de la instalación de dispositivos territoriales que funcionan como espacios de encuentro, aprendizaje y acompañamiento con perspectiva ambiental, impulsando la formación a través de becas para jóvenes de entre 12 y 21 años.

Luego de la presentación del programa, las dirigentes recorrieron la obra del vivero municipal “Yolanda Ortiz”, construido sobre una superficie de 4.980 m2 de terreno recuperado por el Municipio que busca potenciar la infraestructura para toda la zona y mejorar las condiciones del actual Vivero Municipal La Calera, con sede en Gran Canaria y 3 de Febrero, de Quilmes Oeste.

Entre las canchas de Racing e Independiente

# Avellaneda licita el polo gastronómico del Parque del Fútbol

El Municipio sigue adelante con la tarea de recuperación y ampliación de este nuevo bloque público, ubicado en la zona aledaña a los estadios referentes en el distrito.

A través de la publicación del llamado a Licitación Pública N° 184/2023, la Municipalidad de Avellaneda convoca a los interesados a presentarse como oferentes para la Concesión de la Explotación del Polo Gastronómico en el Predio Museo del Fútbol y Parque.

Desde el gran festival artístico y popular que se llevó a cabo a mediados de octubre, miles de vecinos se acercan diariamente a disfrutar de este espacio verde que cuenta con zonas de recreación y descanso, patio de juegos temático, además de un skatepark y un centro de monitoreo de seguridad.

Este flamante bloque público cuenta con una ubicación estratégica que facilita el acceso ya sea vehicular o mediante las múltiples lí-

neas de colectivos que circulan por la zona, y estando enmarcado por las canchas de Independiente y Racing, un punto neurálgico en la región.

La fecha de apertura de la licitación será el 29 de noviembre, y para consultas y adquisición de los pliegos los interesados podrán consultar en [www.mda.gob.ar](http://www.mda.gob.ar).

La fecha de apertura de la licitación será el 29 de noviembre, y para consultas y adquisición de los pliegos los interesados podrán consultar en [www.mda.gob.ar](http://www.mda.gob.ar) o dirigirse a la Jefatura de Compras y Suministros de Avellaneda, ubicada en Güemes 835 2° piso, de 8 a 14.



El espacio verde cuenta con distintas zonas recreativas.

El libertario se impuso en el balotaje

# Milei fue electo presidente Con el 55% de los votos

El candidato opositor venció a Sergio Massa en las urnas, con un fuerte apoyo de Córdoba, una clara ventaja en la Ciudad de Buenos Aires, dos de los distritos con mayor cantidad de electores del país.

**J**avier Milei, candidato de La Libertad Avanza (LLA), se convirtió en presidente electo de Argentina al obtener 11 puntos de ventaja sobre su contrincante de Unión por la Patria (UxP), Sergio Massa, quien alcanzó 44,22% de los sufragios en el balotaje, donde algo más de la mitad de los votantes (55,75%) le dio el triunfo al economista libertario.

En esta segunda vuelta, Milei cosechó el aporte rotundo de Córdoba, una clara ventaja en CABA y una virtual paridad en Buenos Aires, los distritos que, junto con Santa Fe, concentran el 60% del total de votantes del país.

**“La situación de la Argentina es crítica. No hay lugar para gradualismos ni para la tibieza, no hay lugar para medias tintas”.**

**Javier Milei**  
Presidente electo.

El candidato que enarbola una motosierra como símbolo del recorte estatal vía políticas de “shock”, sumó el respaldo de buena parte de los votantes de Juntos por el Cambio (JxC), mientras Massa, con una propuesta de unidad nacional y de Estado eficiente y garante de los derechos, acumulaba el 44,24%

de los sufragios.

Milei será el primer jefe de Estado de una derecha anarco-libertaria elegido en las urnas y su gestión -en la que será vicepresidenta Victoria Villarruel, abogada ligada a sectores retirados de las FFAA- marcará el inicio de otro Gobierno de sesgo neoliberal para el período 2023-2027, con promesas de reestructuración “sin gradualismos” ni “tibiezas”.

A partir del 10 de diciembre próximo, Milei y Villarruel reemplazarán en el Ejecutivo nacional a Alberto Fernández y a Cristina Fernández de Kirchner y darán forma a una gestión ultraliberal que contará con el aporte de exfuncionarios y asesores del Gobierno de JxC, incluso del propio exmandatario Mauricio Macri y de la excandidata presidencial Patricia Bullrich.

## El discurso

“Hoy comienza la reconstrucción de Argentina”, prometió Milei desde su búnker en el centro porteño, en un discurso dedicado a todos “los argentinos de bien” y en el que agradeció especialmente a su hermana Karina, a quien los seguidores del mandatario electo llaman “jefe”.

Milei agradeció también a su asesor Santiago Caputo, excolaborador del ecuatoriano Jaime Durán Barba, al que esta noche definió como “el arquitecto de esto”.

La lista de reconocimientos se completó con menciones a los



Javier Milei, junto a su hermana Karina, celebraron en el búnker la victoria en el balotaje.

fiscales de La Libertad Avanza y el PRO, como también “al presidente Macri” y “a la señora Bullrich”.

**Queda por delante una dura transición, en la que Milei deberá ponerse de acuerdo con el gobierno en salida de Alberto Fernández.**

Sobre cómo piensa encarar su gestión, adelantó que su administración marcará el final del “modelo de la decadencia” y vaticinó que, desde el 10 de diciembre, “se termina la idea de que el Estado es un botín a repartirse entre los políticos y sus amigos”.

“Volvemos a retomar el camino que nunca deberíamos haber perdido. La Argentina tiene futuro, ese futuro existe y es liberal”, exclamó Milei pasadas las 22,

quien además reivindicó los logros del país en el siglo XIX y concluyó su discurso con el clásico “¡Viva la libertad, carajo!”.

## El reconocimiento de Massa

Mucho antes, pasadas las 20 y cuando la tendencia ya asumaba irreversible, Massa reconoció su derrota, felicitó a Milei, agradeció por el esfuerzo volcado a la campaña y destacó a los protagonistas de una “conmovedora micromilitancia”, con la que “intentaron explicar el proyecto de país” defendido por UxP.

“Desde mañana, la tarea de dar certezas y transmitir garantías sobre el funcionamiento político, social y económico de Argentina es responsabilidad del presidente electo y esperamos que así lo haga”, advirtió Massa desde el búnker de UxP en Chacarita.

Si bien en la provincia conducida por Axel

Kicillof la fórmula Milei-Villarruel salió segunda detrás de la de Massa-Agustín Rossi, los libertarios consiguieron un buen número de votos, casi un empate (perdió ajustadamente 49,26% a 50,73% con el 99% de las mesas escrutadas), lo que contribuyó en forma determinante al triunfo nacional.

En Córdoba, el segundo distrito electoral del país, el 74,05% de los votantes se inclinó por LLA y el 25,94% le dio su respaldo al ministro de Economía (99% mesas escrutadas).

En CABA, de tradición macrista y cuando ya se había conmutado casi el 99% de los votos, Milei conseguía el apoyo del 57,24% del electorado y Massa obtenía 42,75%.

LLA se impuso además en el resto de las provincias, a excepción de Santiago del Estero, Formosa y Buenos Aires (aunque en esta última por pocos puntos). 📍

Con el ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk

## Aumento salarial para universidades nacionales

Se selló un incremento del 9 por ciento en noviembre, algo que fue aceptado por los gremios CONADU, FAGDUT, FEDUN, UDA y CTERA.



El ministro de Educación ponderó el acuerdo con los universitarios.

El ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk, y el secretario de Políticas Universitarias, Oscar Alpa, acordaron con los gremios docentes de las universidades nacionales un nuevo aumento salarial para el sector.

El acuerdo, que contempla un incremento del 9 por ciento en noviembre sobre los salarios de octubre, fue aceptado por los gremios CONADU, FEDUN, FAGDUT, UDA y CTERA.

Durante el encuentro que se realizó en la sede de la cartera educativa, el funcionario consignó que “siempre

tuvimos como objetivo que los salarios le ganen a la inflación”.

Por su parte, Alpa expresó: “Para el sistema universitario ha sido un día importante porque se ha expresado en todo el país con un documento aprobado por el CIN a favor de la educación gratuita y de calidad”.

Y agregó que “nos satisface el trabajo conjunto que hemos realizado en esta paritaria cumpliendo con el compromiso de que los salarios no pierdan con la inflación”.

Además, las federaciones y los representantes del Consejo Interuniversitario Ar-

gentino incluyeron en el acta un enérgico repudio a las pintadas que se realizaron en la facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo por la instalación de discursos de odio hacia la comunidad universitaria.

Del convite, además de los dirigentes gremiales, participaron el presidente del Consejo Interuniversitario Nacional, Carlos Greco y representantes del CIN; el subsecretario de Políticas Universitarias, Daniel López; y los rectores que representan al Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), entre otros. [▶](#)

Bajo la órbita de la empresa YPF Luz

## Avanza construcción de Parque eólico en el sur de Córdoba

La estructura está ubicada en General Lavalle y, con una altura superior al Obelisco, suma aerogeneradores para su desarrollo, vital para beneficiar a un gran caudal de población.

El nuevo Parque Eólico General Lavalle, que la empresa YPF Luz construye en el sur de la provincia de Córdoba, cuenta con nuevos aerogeneradores que llegaron al país recientemente, con una dimensión sin precedentes y una altura superior a la del Obelisco porteño.

A 10 meses del inicio de construcción, arribaron las palas que componen los aerogeneradores, que forman parte de la tecnología seleccionada para el desarrollo a cargo de Vestas, compañía que también trabajó en la construcción del Parque Eólico Manantiales Behr de YPF Luz.

Entre las principales características de estos aerogeneradores, se destacan su potencia máxima de cada uno de 6,2 Mw, el largo de las palas de 79,35 metros -10 metros más altas que el obelisco, y un área de barrido de 20.612

m<sup>2</sup>, equivalente a la superficie de cuatro canchas de fútbol.

También se destaca la altura de buje, que es la pieza de unión entre las palas y el eje principal, de 125 metros, que equivale a un edificio de 30 a 35 pisos.

El parque contará con 25 aerogeneradores y tendrá una capacidad instalada de 155 Mw, equivalente al consumo de más de 190 mil hogares y reducirá 350 mil toneladas de CO<sub>2</sub> por año.

Estará dividido en dos etapas de construcción: el Parque Eólico General Lavalle I, de 62 MW con 10 aerogeneradores; y el Parque Eólico General Lavalle II, de 93MW, con 15 aerogeneradores.

A principios de 2024 se iniciará el montaje de las turbinas, que tomará aproximadamente 6 meses de trabajo y luego comenzará la fase de configuración, pruebas y puesta en funcionamiento. [▶](#)



La estructura está ubicada en Córdoba.

Como parte del plan integral que impulsa la comuna

# Malvinas Argentinas refuerza la seguridad con nuevos patrulleros

El ministro Nardini, la intendenta Correa y el senador Vivona hicieron la entrega de 7 móviles destinados a la Policía de la provincia de Buenos Aires, en el Centro Operativo Municipal.

**E**l ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires, Leonardo Nardini; la intendenta interina de Malvinas Argentinas, Noelia Correa; y el vicepresidente primero del Senado Bonaerense, Luis Vivona, realizaron una nueva entrega de patrullas destinadas a la Policía de la provincia de Buenos Aires, en el Centro Operativo Municipal de la comuna.

“La seguridad es un tema que nos preocupa y nos ocupa en Malvinas Argentinas”, destacó Nardini.

Y agregó: “Entendiendo como ministro, como intendente electo, pero también como vecino, que es una preocupación constante el fortalecer la prevención en patrullaje, y que es una de las grandes demandas de la sociedad”.

El plan integral de Seguridad que se desarrolla en Malvinas Argentinas, incluye también nuevos tótems de emergencia, nuevos móviles de gendarmería, patrullas para protección ciudadana, motos en los centros comerciales, cámaras monitoreadas desde el COM, luces LED en todo el distrito, postas de seguridad y paradas seguras.



“La seguridad es un tema que nos preocupa y nos ocupa”, destacó Nardini.

“Son 7 las patrullas que hoy se suman. Tenemos un dispositivo montado en diferentes barrios de Malvinas de más de 92 móviles en lo que respecta camionetas y autos, sumado a las 25 motos que hay desplegadas en todas las cuadrículas del distrito”, resaltó el ministro.

En Malvinas Argentinas, las fuerzas de seguridad de Gendarmería Nacional, la Policía de la provincia de Buenos Aires y la Patrulla de Protección Ciudadana, trabajan de manera articulada para contrarrestar y prevenir el delito.

Finalmente, de cara al domingo electoral, Nardini recordó que

Sergio Massa “ha sido uno de los pioneros y ha estado a la vanguardia, cuando le tocó desempeñarse como intendente de Tigre, en protección y seguridad”.

“Massa también ha sido uno

de los promotores en armar los centros de monitoreo, la fibra óptica y las cámaras de seguridad en los municipios. Este COM lo inauguramos juntos en 2019”, concluyó.

En el Mercado Concentrador

## Realizan en José C. Paz una jornada de documentación

**U**n nuevo operativo de documentación tuvo lugar en el Mercado Concentrador de José C. Paz, ubicado en Hipólito Yrigoyen (Ex Ruta 197) y Pichincha.

La tarea, realizada en conjunto con el Ministerio de Gobierno Bonaerense a través del Registro Provincial de las Personas con las áreas de la Municipalidad, contó con varios trámites.

Entre ellos aparecieron atención clínica; DNI y denuncia de extravío; expedición de partidas de naci-

miento; declaración jurada de domicilio; inicio de trámite de inscripciones tardías de nacimiento; e inicio de cambio de género.

Los organismos involucrados fueron la Secretaría de Salud, Envío, Dirección de Asesoramiento y Documentación para extranjeros, Secretaría de Desarrollo Social, Secretaría de Economía Social y Cooperativismo, Anses, Dirección ITM, Dirección Casa Vida, Dirección de la Mujer y la Dirección de tercera edad y adultos mayores.



## ¡Inauguramos el EcoParque!

Almirante Brown y Servetto.

SAN FERNANDO MUNICIPIO

ECO sanfer



## ¡Ampliamos y renovamos la Plaza del Bicentenario!

Ruta 202 y French



**Acompañamiento imprescindible****San Isidro lanzó un programa de protección a embarazadas y bebés**

El intendente Posse encabezó la presentación junto a profesionales de la salud y vecinas en donde se presentó una guía con buenas prácticas obstétricas orientada en la atención integral del embarazo, parto y nacimiento.



Posse impulsa en la comuna un instrumento que garantiza los derechos de las mujeres y sus bebés.

**E**l Municipio de San Isidro presentó una guía con buenas prácticas obstétricas orientada en la atención integral del embarazo, parto y nacimiento. Buscan garantizar los derechos de las mujeres y los del bebé recién nacido.

“Escuchar. Dialogar. Respetar. Son las tres palabras que describen al nuevo paradigma en la atención integral de mujeres embarazadas que está plasmado en este programa. Cumplir sus derechos y los del bebé a la hora de parir y nacer es primordial en nuestro Hospital Municipal Materno Infantil de San Isidro, considerado el de mayor complejidad médica de toda la zona norte”, expresó el intendente Gustavo Posse, que encabezó la presentación junto a profesionales de la salud y vecinas.

Y agregó: “Estamos convencidos, tal como afirma la Organización Mundial de la Salud, que el acompañamiento

integral del parto y el nacimiento mejora la respuesta biológica y disminuye la utilización de métodos farmacológicos del dolor; además de lograr un parto de bajo riesgo, sin intervenciones innecesarias”.

**San Isidro fue el primer municipio en implementar las leyes de Parto Respetado, Prevención de Violencia contra las Mujeres y Derechos del Paciente.**

En esta guía hay novedosos recursos para ese momento especial que viven madre-hijo-familia y equipo de salud. Desde el banquito de parto, el espacio físico seguro y talleres previos, hasta la música y la luz, entre otras acciones, forman parte de esta tarea que prioriza el equilibrio emocional

de la madre y su entorno.

Para ello, cada integrante es clave: obstetras, parteras, neonatólogas, anestesistas, enfermeras y doulas (mujeres que con la experiencia de haber parido acompañan a otra durante su embarazo, trabajo de parto, nacimiento y puerperio).

“Este nuevo instrumento es garante de los derechos que le asisten a las mujeres en la atención durante el embarazo, parto y nacimiento. Para los equipos de salud es nuestra herramienta en la defensa de dichos derechos y nuestra carta de presentación hacia los compromisos internacionales asumidos por esta Maternidad”, indicó Laura Abojer, jefa del Servicio de Obstetricia del Hospital Materno Infantil local.

San Isidro fue el primer municipio en implementar las leyes de Parto Respetado, Prevención de Violencia contra las Mujeres y Derechos del Paciente.

**Vicente López tiene las cosas claras****Martínez: “La seguridad es la principal prioridad de nuestro gobierno”**

La mandataria precisó que ya se instalaron 25 cámaras 360° en los centros comerciales, las avenidas principales y los accesos del distrito.

**L**a intendenta Soledad Martínez anunció que ya se instalaron 25 cámaras 360° en los centros comerciales, las avenidas principales y los accesos del partido de Vicente López. Con la ayuda de estos nuevos dispositivos se logró detener a más de 50 delincuentes durante el mes de octubre.

“Con estas cámaras podemos vigilar zonas de alta circulación y de mucho tránsito del municipio. Ya completamos esta etapa del plan en donde 25 puntos estratégicos de Vicente López se encuentran videovigilados con estas nuevas cámaras”, sostuvo la mandataria local.

Las cámaras de seguridad 360° tienen cuatro lentes que monitorean, vigilan y graban en simultáneo. De esta manera, permiten hacer un mejor seguimiento de los delitos que se cometen en la vía pública, con el objetivo de tomar imágenes más nítidas de los delincuentes y

asistir de manera más rápida y eficaz con la Patrulla Municipal.

Además, se destacan por el uso de Inteligencia Artificial. Esto aporta imágenes más nítidas con las cuales se posibilita detectar y clasificar objetos por forma o color, identificar individuos en situaciones atípicas como aglomeraciones, y reconocer los dispositivos que sean vandalizados, entre otras funciones.

Martínez agregó que “estas cámaras son parte de nuestro sistema de seguridad, donde más de 2100 cámaras están conectadas a nuestro centro de monitoreo y tenemos 170 Puntos Seguros, esos tótems de alerta rápida de nuestros vecinos que los usan a diario”.

“Y nuestra presencia con patrullas y motos en cada rincón del distrito. En Vicente López la seguridad es la principal prioridad de nuestro gobierno y lo va a ser los próximos años”, abundó.



La gestión Martínez sigue potenciando la seguridad en el distrito.

Lizzie Wagner fue designada al frente de la casa de altos estudios

# La Universidad Nacional de Pilar ya tiene rectora

El jefe comunal, Federico Achával, junto al ministro de Educación, Jaime Perczyk, encabezaron el acto de presentación de la flamante autoridad que comandará los destinos del establecimiento educativo.

El ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk, designó a Lizzie Wagner como la rectora organizadora de la Universidad Nacional de Pilar, creada por ley en el Congreso de la Nación en septiembre pasado junto a otras cuatro.

Junto al intendente de Pilar, Federico Achával, Perczyk encabezó el acto de presentación de la nueva rectora, que a partir de ahora tendrá a cargo el proceso de organización de esta nueva casa de estudios.

“Nosotros creemos en la educación pública, gratuita y de calidad y la mejor forma de mejorarla es creando nuevas universidades”, aseguró el ministro.

Resaltó que Argentina “tiene un nivel de inclusión en el sistema universitario que es un

modelo en América Latina y en el mundo” y detalló que la Argentina “tiene 2,5 millones de estudiantes universitarios, lo que implica que el 5,3 por ciento de la población va a la universidad”.

A su turno, Achával sostuvo: “Creemos profundamente en la educación pública, gratuita y de calidad, porque nos permite pensar en un futuro con más oportunidades y hoy dimos un paso muy importante”.

La oferta académica de la Universidad Nacional de Pilar contará con carreras presenciales y/o a distancia de pregrado, grado y posgrado.

También con ofertas educativas no formales sostenidas sobre los pilares de la inclusión y la calidad, orientadas principalmente a las ciencias vinculadas a la tecnología, la



La Universidad Nacional de Pilar empezó a dar sus primeros pasos.

producción, el trabajo, la investigación con el foco puesto en temáticas asociadas a biotecnología, biomecánica, ingeniería, robótica, inteligencia artificial, programación, seguridad informática, y otras.

Además, los programas y la currícula de estudio estarán vin-

culados a las características del distrito y de la región en general, considerando la variada gama de producción que posee el Parque Industrial Pilar, vinculados a la industria de la alimentación, químicas, papelera, metalúrgicas, plásticas, farmacéuticas, software, entre otras. [📍](#)

Fue destinado al Hospital Magdalena V. de Martínez en Pacheco

## Zamora y Kreplak presentaron nuevo tomógrafo para Tigre

El intendente y el ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires supervisaron el funcionamiento de la aparatología otorgada al nosocomio, que también incorporó una ambulancia de mediano riesgo para fortalecer el Sistema de Emergencias local.

En el Hospital Magdalena V. de Martínez de General Pacheco, el intendente de Tigre, Julio Zamora y el ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, presentaron el nuevo tomógrafo entregado por el Gobierno bonaerense, que va a permitir que los vecinos puedan realizarse estudios de alta complejidad. También, se incorporó una ambulancia de mediano riesgo para fortalecer el Sistema de Emergencias Tigre (SET).

“Estamos acompañando al ministro Kreplak en el hospital de Pacheco, que incorpora elementos muy importantes que sirven para la atención

de nuestros vecinos. Un tomógrafo de última tecnología, un mamógrafo, una ambulancia para este establecimiento y otra para el Municipio. El trabajo de complementariedad que se da entre este establecimiento público provincial y nuestro sistema de salud creo que está en un mismo rumbo, que es brindar un mejor servicio a todos los ciudadanos”, expresó el jefe comunal.

Y agregó: “La salud es una herramienta fundamental, sobre todo la labor en prevención que se brindan desde los 23 centros de salud locales, el trabajo que se realiza en este hospital y los HDI. Recibir estas herramientas posibilita



Zamora y Kreplak recorrieron el hospital de General Pacheco.

acortar los plazos ante la demora en los turnos, que sin embargo son muchos menores que en los establecimientos privados”.

En el ingreso al hospital, el ministro de Salud realizó la entrega de la llave de la ambulancia al Municipio, que se suma a la flota de 35 móviles del SET. [📍](#)

El ministro Kreplak hizo la entrega

## El Hospital Cordero sumó nueva ambulancia para San Fernando

El nosocomio incorporó una Unidad Móvil de Alta Complejidad equipada con lo necesario para una asistencia de mayor calidad.



La ambulancia de alta complejidad se suma a las más de 293 ya entregadas por la Provincia.

El ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, acompañado por el secretario de Salud local, Marcelo Campos, y el director médico del Hospital, Juan Delle Donne, hizo entrega al nosocomio de una nueva ambulancia de alta complejidad.

Además, Kreplak tuvo a cargo el cierre de la 30ª Jornada Científica del Hospital con una charla sobre el crecimiento de los últimos años y los proyectos futuros.

En ese marco, Campos destacó que “es una satisfacción haber recibido una ambulancia de alta complejidad para el Hospital, y el poder apreciar el avance concreto de estas obras tan esperadas durante tantos años para reforzar la atención de la salud tanto en el distrito como en la provincia,

como fruto del trabajo conjunto entre el Municipio de San Fernando y la Provincia de Buenos Aires, para beneficio de las vecinas y vecinos”.

**Kreplak recorrió las obras en Pediatría y Terapia Intensiva Pediátrica, realizadas en conjunto entre Provincia y Municipio.**

En tanto, Kreplak agregó: “La llegada de esta nueva ambulancia de alta complejidad se suma a las más de 293 ya entregadas por el gobernador Axel Kicillof a los hospitales de toda la provincia. Además recorrimos las obras de las salas de Terapia Intensiva, Pediatría y del Tomógrafo, que está avanzada, y participando de las 30ª. Jornadas Hospitalarias”.

“Es un día de intercambio y de trabajo en equipo para reconstruir el sistema de salud con el avance de obras importantísimas e históricas que mejoran el sistema de emergencias y derivaciones para San Fernando y toda la provincia de Buenos Aires”, valoró.

Finalmente, el director médico del Hospital, Juan Delle Donne, explicó: “Con el Ministro de Salud de la Provincia, además de entregarnos una nueva ambulancia de última generación totalmente equipada que pondremos ya en servicio, recorrimos las obras en avance del tomógrafo y la obra que hace la Provincia junto al Municipio de San Fernando de la nueva Terapia Intensiva Pediátrica con 12 camas de internación y la sala nueva de Pediatría de última generación con 24 camas”.

Vicente López tiene las cosas claras

## San Miguel construye una nueva cancha de handball con techo

Según precisaron desde el municipio, la obra incluye un tinglado de 48 por 25 metros en el que habrá una cancha de cemento marcada.

Grandes noticias para los deportistas de San Miguel que juegan al handball. El municipio que encabeza el intendente Jaime Méndez lleva a cabo un importante plan de obra para construir una nueva cancha de handball techada en el Polideportivo Bella Vista.

Sin lugar a dudas, un proyecto muy ansiado por los jugadores de los equipos que representan a la comuna en los certámenes que organiza la Federación de Handball Metropolitano.

Según explicaron desde el municipio, se trata de un tinglado de 48 por 25 metros en el que habrá una cancha de cemento marcada. En la misma se podrán llevar a cabo distintas actividades necesarias para el entrena-

miento y práctica de este deporte.

El jefe comunal recorrió el obrador en los últimos días y visitó a las jugadoras del equipo de handball municipal de la tira de inferiores femenina, que recientemente lograron el ascenso a la máxima categoría de la Federación de Handball Metropolitano.

Con el espacio que se apronta, seguramente soñar con un mayor progreso por parte de esta actividad, no será para nada descabellado.

**Se realizó la final del certamen “Concejales del Futuro”, con alumnos de 5to año de más de 20 escuelas de gestión estatal y privada del distrito**



Méndez visitó al equipo de handball municipal de la tira de inferiores femenina.

Es la obra más importante desarrollada en Paso del Rey

# Habilitan un paso bajo nivel en Moreno

Se inauguró sobre las calles Lebensohn y La Industrial, en torno a un acto del que participó la intendenta Mariel Fernández. Solución a un problema histórico del centro del partido.

La intendenta de Moreno, Mariel Fernández, y el presidente de Trenes Argentinos, Martín Marinucci, acompañados por comerciantes, docentes, veteranos de Malvinas, estudiantes y vecinos de Paso del Rey, celebraron la habilitación del nuevo paso bajo nivel vehicular.

“Esta inmensa obra nos va a permitir descomprimir el tránsito y la peligrosidad del cruce en la barrera”.

**Mariel Fernández**  
Intendenta.



El “Paso Bajo Nivel del Antiguo Camino Real” vincula el lado norte y sur de Paso del Rey.

El “Paso Bajo Nivel del Antiguo Camino Real” se construyó sobre las calles Lebensohn y La Industrial, por debajo de las vías del Ferrocarril Sarmiento ramal Moreno-Once. Permite vincular el lado norte y sur de Paso del Rey y ga-

rantiza que los vehículos que circulan por el centro de esta localidad puedan cruzar en ambas manos de forma fluida, evitando demoras y accidentes. De esta manera, se da solución a un problema histórico del centro del partido y se mejora la calidad de vida

de los morenenses y de quienes transitan por esta zona.

“Nos da mucha satisfacción poder concretar esta inmensa obra que trabajamos con Sergio Massa porque va a permitir descomprimir el tránsito y la peligrosidad del cruce en la barrera. Es la obra

más importante que tenemos en Paso del Rey, los vecinos están felices y por eso nos acompañan”, afirmó la mandataria, y destacó que “para seguir transformando Moreno, necesitamos de estas obras públicas que solo son posibles con gobiernos populares”.

Diferentes propuestas para una comuna más sustentable

## Fomentan en Merlo acciones que cuidan el medio ambiente

Recolección diferenciada, talleres sobre la temática, iniciativas que propician la economía circular, la agroecología y reciclado, son algunas de las actividades que impulsan a lo largo y a lo ancho del distrito.

La Subsecretaría de Ambiente, Producción y Economía Circular del municipio de Merlo pone a disposición más de 20 programas para que los vecinos puedan capacitarse en producción sustentable y ambientalismo.

Entre las diversas iniciativas, se destaca el Día Verde Merlense donde se brindan charlas sobre la recolección diferenciada de reciclables por los hogares del distrito.

Asimismo, realizan el programa “Tu barrio ambiental”, en el que se imparten talleres de medio ambiente, economía circular, agroecología y

reciclado en diferentes puntos del distrito.

El objetivo central de estos proyectos es trabajar el ambiente de una manera integral, para llegar a todos los merlenses y que cada uno pueda acceder a opciones sustentables.

Por su parte, el Subsecretario de Ambiente, Producción y Economía Circular, Mariano Lucena expresó: “Este espacio se creó por decisión política de Gustavo Menéndez y la Secretaria de Desarrollo Económico Sustentable Roxana Monzón, en un plan de gestión para generar un ambiente sano y con conciencia



Los vecinos reciben diariamente plantas, semillas, árboles frutales y bolsas ecológicas.

ambiental en el municipio”.

Desde el Gobierno del Pueblo de Merlo se entregan diariamente plantas, semillas,

árboles frutales y bolsas ecológicas biodegradables con el fin de fomentar la participación vecinal.

Para reducir la brecha digital

## Alumnos de Ituzaingó recibieron netbooks del Conectar Igualdad

El jefe de Gabinete Pablo Descalzo encabezó la entrega realizada en la Escuela de Educación Secundaria N° 18. "Estamos dando un paso más para garantizar dos derechos imprescindibles: el derecho a la educación y al acceso a la tecnología", precisó.



Durante la jornada se otorgaron más de 110 dispositivos tecnológicos.

El jefe de Gabinete del Municipio de Ituzaingó, Pablo Descalzo, participó en el acto de entrega de más de 110 netbooks del programa nacional "Conectar Igualdad" en la Escuela de Educación Secundaria N° 18.

En esta oportunidad, las computadoras fueron entregadas a estudiantes de primer y segundo año de nivel secundario. Durante el acto, Pablo Descalzo afirmó: "Hoy estamos dando un paso más para garantizar dos derechos imprescindibles: el derecho a la educación y al acceso a la tecnología".

Y agregó: "Queremos seguir construyendo un Estado presente y cercano que acompañe las trayectorias de cada estudiante para que puedan desarrollarse y lograr un mejor futuro."

El programa Conectar

Igualdad es una iniciativa del Ministerio de Educación de la Nación que tiene como objetivo brindar herramientas tecnológicas y pedagógicas que democratizan el acceso a la tecnología y reduzcan la brecha digital.

El programa también proporciona una plataforma digital con aulas virtuales para que las y los docentes de todo el país preparen sus clases por internet, además de contenidos educativos de acceso abierto generados de manera colaborativa y federal, en todas las provincias del país.

En la ceremonia estuvieron presentes la subsecretaria de Desarrollo Productivo, Natalia Lazzeri, la presidenta del Consejo Escolar, Gabriela Alonso, la inspectora Jefe Distrital, Fernanda Pennise, autoridades escolares y la comunidad educativa.

Para las familias de Morón

## Abrió la inscripción a los Espacios de Cuidados para la primera infancia

Están destinados a niños y niñas de 45 días a 3 años y brindan educación, recreación y estimulación para el desarrollo durante la infancia.

El Municipio de Morón abrió la inscripción a los Espacios de Cuidados para la primera infancia del distrito. La iniciativa permite que las niñas y niños de Morón cuenten con un espacio de calidad que acompañen y estimulen su desarrollo con el cuidado y la asistencia de profesionales. Las y los interesados pueden inscribirse hasta el viernes 1 de diciembre.

Los Espacios de Cuidados brindan servicio de atención, educación, promoción de la salud, recreación y estimulación a niños y niñas de 45 días a 3 años. Se trata de Construyendo Sueños (Avenida 2896), Espacio Los Criollos (Los Criollos 264) y María Elena Walsh (Sarmien-

to 1200).

En Construyendo Sueños la inscripción será para sala de 1 año en turno mañana y tarde. La comunidad puede acercarse a inscribirse de 9 a 11 y de 14 a 16.

Por su parte, en Los Criollos la inscripción será para sala de 1 año en turno mañana y tarde y el horario de atención es de 8 a 16.

En tanto, en el Espacio de Cuidado María Elena Walsh hay vacante para sala de 1 año solamente en turno mañana.

Para más información se pueden comunicar con cada lugar al 2076-5742 (Construyendo Sueños), 11-2784-7090 (Los Criollos) o al 3528-5598 (María Elena Walsh).



### MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS LICITACIÓN PÚBLICA N° 117/2023

DECRETO N° 8146/2023

EXPTE: 4132-39707/2023

LLAMASE A LICITACIÓN PÚBLICA N° 117/2023 LA CONTRATACIÓN DEL PROYECTO EJECUTIVO, MANO DE OBRA Y MATERIALES PARA LA AMPLIACION DEL EDIFICIO DE DEFENSA CIVIL ETAPA II. EL MISMO SE ENCUENTRA UBICADO EN LA LOCALIDAD DE ING. PABLO NOGUES, PARTIDO DE MALVINAS ARGENTINAS. EN LAS CALLES AV. DEL SESQUICENTENARIO Y YATASTO. EL PROYECTO SURGE DE LA NECESIDAD DE AMPLIAR LA CAPACIDAD DEL EDIFICIO EXISTENTE PARA ALBERGAR MÁS PERSONAL AL EDIFICIO ACTUAL. EL PROGRAMA DE NECESIDADES DE LA AMPLIACIÓN ABARCA LA INCORPORACIÓN DE UNA PLANTA ALTA PARA CONTENER UN PROGRAMA DE OFICINAS PARA PERSONAL JERÁRQUICO, LAS CUALES DEBERÁN CONTAR CON UN SECTOR PARA SALA DE OPERACIONES, ÁREA DE LEGAJOS/JUSTICIA, ÁREA DE LOGÍSTICA Y ÁREAS DE PERSONAL, ADEMÁS DEBE CONTAR CON UNA SALA DE SITUACIÓN, UN DEPÓSITO Y BAÑOS CON DUCHAS. PARA GARANTIZAR EL ACCESO A ESTE NUEVO SECTOR DEL EDIFICIO SE CONSTRUIRÁ UN NÚCLEO DE ESCALERA INDEPENDIENTE. LA AMPLIACIÓN EN PLANTA ALTA SERÁ DE 215,00 M2 DE SUPERFICIE CUBIERTA.

**FECHA DE APERTURA:** 12 de diciembre de 2023 | **HORA:** 12:00

**PRESUPUESTO OFICIAL:** \$ 113.222.590,14

**VALOR DEL PLIEGO:** \$ 113.000,00

**Lugar:** Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3° piso Malvinas Argentinas, provincia de Buenos Aires.

**Consultas:** los días 28, 29 y 30 de noviembre de 2023, en la Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 3° piso Malvinas Argentinas, provincia de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

**Adquisición de Pliegos:** los días 4 y 5 de diciembre de 2023 en la Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3° piso, Malvinas Argentinas, de 09:00 a 14:00 horas.

**Recepción de Ofertas:** Hasta el 12/12/2023 a las 11:00 horas (una hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

**Ex combatientes del distrito concretaron el traslado a las Islas**

# Espinoza ponderó el viaje de los veteranos matanceros a Malvinas

El intendente se mostró satisfecho luego de que el Municipio les financiara “los traslados aéreos, el alojamiento y todos los gastos” a los soldados de la guerra en 1982.

**E**l intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, sostuvo que “el mejor homenaje” para los caídos en Malvinas es que “en ese lugar de nuestro país vuelva a flamear la bandera argentina” y contó que para él fue “un sueño” colaborar con un contingente de veteranos y familiares de soldados muertos que viajó a las Islas con el apoyo económico de la comuna.

“Es un sueño que nuestros excombatientes y familiares de caídos pudieran viajar desde La Matanza y volver al suelo patrio, a nuestras islas Malvinas”, resaltó el mandatario al recibir al grupo de excombatientes residentes en el distrito que pudo así regresar al territorio y al que se le financió “los traslados aéreos, el alojamiento y todos los gastos”, según se informó en un comunicado.

El jefe comunal remarcó que “el sentimiento Malvinas es irrenunciable y jamás se negocia” al tiempo que ponderó la tarea realizada por el Centro de Veteranos de Malvinas de La Matanza, cuyos integrantes “forman parte del gabinete municipal” y participan de la gestión a través de la Subsecretaría del Veterano de Guerra.

“Todos los días estamos al lado de ellos y de sus fami-



lias, porque son un ejemplo de vida para La Matanza y para toda la Argentina”, añadió el también titular de la Federación Argentina de Municipios (FAM).

Desde el Municipio recordaron que en 2022 Espinoza decidió que la Dirección de Veteranos de la comuna pasara a tener rango de subsecretaría y además le dio estatuto de municipal al Museo de Veteranos de Malvinas del partido de La Matanza, como “reconocimiento a todo el trabajo que los veteranos hacen en el distrito”.

A partir de entonces, los veteranos de la guerra de 1982 “realizan visitas a escuelas y recorridas con una exposición itinerante del Museo para dar testimonio de la gesta de Malvinas, la memoria y la importancia de la soberanía”, contaron.

Además, los excombatientes que integran el Gobierno municipal “llevan adelante obras solidarias donde reparten donaciones en diferentes provincias argentinas y restauran mobiliarios de las escuelas del distrito en el taller de veteranos”, ampliaron.

Durante la recepción de los veteranos de Malvinas de La Matanza que visitaron las islas, habló también el presidente de la Confederación de Veteranos de Guerra de la República Argentina, Ramón Robles, quien agradeció el apoyo municipal para regresar al escenario de la guerra.

“Volver (a las islas) significa mucho para nosotros y es un triunfo de la organización, porque gracias al trabajo de los compañeros la intendencia de Fernando Espinoza entendió que nosotros necesitábamos un cierre”, valoró.

**3 mil dispositivos para chicos del distrito**

## Entregan tablets en jardines de infantes

El intendente de La Matanza y presidente de la Federación Argentina de Municipios (FAM), Fernando Espinoza, junto con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, entregó más de 3 mil tablets a niños de jardines de infantes de gestión estatal del distrito, en el marco del

programa Inclusión Digital.

“Hoy es un día histórico porque estamos cerrando una nueva etapa de la revolución en educación que venimos llevando adelante en La Matanza y tiene que ver con que todos los chicos y las chicas de jardines de infantes del distrito aprendan computación desde sala

de 3”, expresó el jefe comunal, y remarcó: “La educación es la herramienta más poderosa para cambiar el mundo y eso, desde La Matanza y desde la Provincia de Buenos Aires, es lo que hoy volvemos a demostrar a través de la entrega de estas 3 mil tablets”.

Por su parte, el titular del

Ejecutivo en La Plata señaló: “Estamos ante un hecho histórico, porque se está completando la distribución de dispositivos digitales para todos los jardines de infantes del distrito más grande, que es La Matanza; completar esta entrega es un avance central en materia educativa”.